

A3

Bildungsteam-Bewerbung

**Landesmitgliederversammlung 1 2023, Grüne Jugend Bremen – Wahl vorbei.
Was wird?**

Initiator*innen: Hannah Wellm (Grüne Jugend Bremen)

Titel: Hannah Wellm

Foto



Angaben

Alter: 25

**nicht cis
männlich:** Ja

Wer bist du?

Ich bin Hannah, 25, studiere den Master Komplexes Entscheiden und arbeite im Bereich Klimabildung

Ich bin vor ca. 2,5 Jahren zur GJ gekommen, weil mich verschiedene Krisen und Probleme, wie die Klimakrise oder soziale Ungerechtigkeiten, die durch die Corona-Pandemie noch mehr verstärkt wurden, sehr beschäftigt haben und ich aktiv daran mitwirken wollte, die Situation zu verbessern.

Ich konnte in meiner bisherigen Zeit bei der GJ schon viel lernen und tolle Erfahrungen machen, jetzt würde ich gerne selbst mehr Verantwortung im Verband übernehmen. Ich denke, dass das Bildungsteam dafür eine gute Möglichkeit ist, und Bildungsarbeit ein Bereich ist, der zu mir und meinen Stärken passt. Ich arbeite mich gerne in unterschiedliche Themen ein und für bereite Inhalte für andere auf.

Für mich wird in vielen aktuellen Debatten deutlich, wie wichtig es ist, Menschen in Politik einzubeziehen. Dazu gehört auch, für Probleme zu sensibilisieren und notwendiges Wissen zu vermitteln, sodass Menschen sich nicht von Politik abwenden, sondern ihre Perspektiven einbringen und sich positionieren, und sich gesellschaftliche Mehrheiten für eine offene Gesellschaft und gerechten Klimaschutz bilden können. Ich möchte daran mitwirken, dass wir mit unserer Bildungsarbeit in Zukunft noch mehr unterschiedlichen jungen Menschen einen Einstieg in relevante politische und gesellschaftliche Themen geben können und sie ermutigen können, ihre Stimme zu nutzen und sich aktiv in unsere Gesellschaft einzubringen.

Das Thema Klimaschutz ist ein wichtiger Grund, weshalb ich mich politisiert habe, das Thema interessiert mich nach wie vor politisch sehr und beschäftigt mich auch im Studium sowie beruflich. Außerdem ist mir das Thema (Queer-)Feminismus wichtig und ich habe mich bereits viel damit auseinandergesetzt.

Ich würde mich freuen, die Bildungsarbeit bei der GJ Bremen künftig mitgestalten zu können.